

“第 56 回 Kozoom サロン 28 の報告“

2月の Kozoom 会も 9名の皆様のご参加を得まして無事終える事が出来ありがとうございました。

今月のサブテーマは “節分など如月”、季節に関わるものでしたが、清水さんより“春の幕開け”なるエッセイで、この時分に行われる古来伝承の祭りに今をご紹介頂きました。個人の分断が進む社会にはこのような人のつながりができる古来の祭りの大切さを訴えられ、皆さんの共感を呼びました。中西様から地元自治体への力強い提案をされておられる様子を教えていただきました。野口からは身近な春の兆し「梅に鶯」のエッセイがありました。

会本番では今大阪で大準備が進んでいる関西万博に関する話題が次々と披露されました。地下鉄の新設や入場券のこと、見所の数々などを語って頂きました。

今回は皆様からご趣向の酒を語っていただきました、断酒・禁酒の方もおられましたが、ほとんどの方は、愛好しておられるお酒を語っていただけました、多かったのは日本酒。地元の銘酒 爛をする酒、吟醸酒 霧島焼酎、ポルトガルワインマティウス、お元に置かれたあったウイスキー瓶など、また「うまい酒の科学」という本迄ご紹介いただきました。

またトランプの動静が次々と世界に影響している状況から眼を離せないでいるとの発言があり、同感の声もありました。



本日の出席者は（敬称略）

写真上段左から 野口 石原 小豆澤

二段目 千葉 清水 林田

三段目 山本 中西 計9名

今年の冬は寒暖差が激しい上に、インフルエンザに花粉と悩ましい日が続きます。

皆さんくれぐれもお気を付けてお過ごし下さい。来月又お会いしましょう。

録画：<https://youtu.be/qbIStGmLAo4>

令和7年2月28日

（完）